

Das Konzert begeisterte

Musikverein St. Marein begeisterte beim Osterkonzert mit seiner musikalischen Vielfalt.

NEUMARKT. Von Wien bis nach Brüssel spannte sich der musikalische Bogen beim diesjährigen Osterkonzert des Musikvereines St. Marein/Neumarkt. Rund 700 Gäste, darunter auch zahlreiche Gemeindevertreter, konnten nach der Eröffnungsfanfare „The Benefaction from Sky and Mother Earth“ von Obmann Gotthard Seidl begrüßt werden.

Der 65 Musiker starke Klangkörper unter der Leitung von Werner Kainz lud zu einer musikalischen Reise durch Raum und Zeit ein. Die Ouvertüre zu „Nabucco“, der Walzer „Accelerationen“ mit dem Pasodo-

ble „Los Barbas“ begeisterten die Gäste und bekundeten das sehr hohe Niveau des Klangkörpers. Mit der Tondichtung „Bonaparte“ gleitete man in den zweiten Teil des Konzertes, Peter Ehgartner führte souverän durch den Abend und unterhielt das Publikum mit Informationen und Anekdoten zu den einzelnen Werken.

Als Gast-Chor glänzten die „ChorHerren“ mit ihrem Leiter Markus Krainz mit stimmungsvoller Darbietung und herausragenden Solisten. Landesobmann Domenik Kainzinger und Bezirksobmann Fritz Unterweger vom Steirischen Blasmusikverband zeichneten den Obmannstellvertreter Karl Riegler und Rudolf Wohleser mit dem Ehrenzeichen in Gold für ihre 50-jährige Tätigkeit aus.

Für Birgit Seidl, Paul Wohleser,



V. l.: Domenik Kainzinger, Josef Maier, Fritz Unterweger, Werner Kainz, Rudolf Wohleser, Karl Riegler, Birgit Riegler und Gotthard Seidl.

Michael Stölzl und Lukas Bischof war es das erste Konzert in der Vereinstracht. Abwechslungsreich, mit außergewöhnlichen Stücken, dem Volkslied aus Brunei und der Filmmusik „Independence Day“ sowie

mit der Zugabe „Aller Ehren ist Österreich“, wurde dem langjährigen Förderer und Ehrenmitglied Ewald Schneider gedacht, welcher in der Karwoche in Köln zu Grabe getragen worden ist.

Seifter